



Creel se dice emocionado con el pueblo ejerciendo sus derechos



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, calificó de emotiva la concentración realizada en el zócalo capitalino, “me encuentro, dijo, muy emocionado por estar con ciudadanas y ciudadanos como pueblo ejerciendo sus derechos, ejerciendo su democracia, defendiendo la Constitución. En mejor lugar no podíamos estar”.

https://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/27223_M_VIDEO_CREEL_1M.mp4